
１ 地 財 員会よりお いが いています。

は財 間です。 になるよう

にご 力お いします。

２ 滝川Ｒ より ６０ 年 を きまし

た。見たい方は私か幹事まで し付け さい。

川Ｒ と Ｒ より１１ 例会 ロ ラ

ムと１０ 会報を しました。

　滝川ロータリークラブ　

　　　　　　　　　 会長　 　 様

社会奉仕委員会　 　 委員長

　１１ １４ に、 年行っている

の の を会長幹事と共に行って りま

す。

国際奉仕委員会　 　 委員長

　１１ は財 間です。ロータリー財 と
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の 付を１１ の例会にて めます。次 は夜

間例会ですが 会が１回ございますので、本

を めて３回の例会にて 付を めます。よ

しくお いします。

滝川Ｒ 様、本 はお越しいただきあり

がとうございます。　 　大嶋会長

お 様でコインラン リー ラフ を開 致

しました。クラブからの開 お いありがと

うございました。　 会員

より産 経 を きました。

　 会員

１１ ５ に 通 ンターの が無事

わり、新しい ンターに りました。会員

の皆様これからもよ しくお いします。

　 会員

大 会員入会おめでとうございます。ようこ

そロータリークラブ 。　 　 会員

　 　回　　　４４４６５２

　 　回　　　４００００

　累　計　　　４４，６５２円

会員
　滝川Ｒ 会長　 　

　私は滝川Ｒ の と します。本 お き

いただき にありがとうございます。 、

を行ったり来たりして を きまして、

の が こえなくなり をしております。お

き しい所がございましたらお し さい。

　本 は、 年 で行われましたロータリー

会の を ってお話をさせていただきま

す。ロータリー 会とは の バ ー

会で、 バ ーと バ ーが して行

われる会 です。私がその場所に出席して

をしなさいとの があり、その時に った

です。 年の会員 ーにもこの

を いました。会員を やしたという事で

の だと思います。ロータリー 会での

際の ですが、地方 の クラブの

を考えるというテー でお話し さいと

の本 からの 示でしたが、私 滝川クラブ

は９６名の会員がいるのに、 クラブなのか

という も じました。しかし私の他に

と のクラブが をしましたが、それを

いて 得をいたしました。それで私は のク

ラブでもそれなりに ってやっていますよと

いう事を えて りました。

　 ロ クターの に づいてお話をしま

すが、最 は滝川 の み方から位 につ

いてお話をしました。 たきかわ と ばずに

たきがわ と ぶ方が多かったようです。

滝川 の 要として人 は 人、面 は

方 ロ、名産 として ねぎ そば

合 、そして の味付け ン

ンがあります。 としては ライ ー、

本一の面 を る の 、 は ランタン

フ テバ を開催しております。この ラン

タンフ テバ と言うのは、滝川 まれの

さんという イ ーの人が めましたが、

この方は Ｒ の の時 を した人で

す。この事 にも に多くの が来るよう

になりました。

　クラブの 要を説明しますと、 は１９５年

で、 が 番目です。例会は 木曜 に

テ エ ロにて開催。１２時３０ から１時３０

となっておりますが、食事は１２時から出来ま

す。行った 番に に食事をします。バイ

ン で かい を食べたいという事で、 は

もって ーなどがテーブ に いてあったの

ですが、 くなっておいしくないとの から

番に食べられるものという事でバイ ン に

して、来た 番に食事をする事になっています。

大 の人が１２時位に会場に来ますが、１２時３０

から会長報 が わる １２時４５ までは っ

くり食事が出来ます。会員同 が っくり 々

な話が出来るように、時間を取っています。会

員 は ９６名。最年長者は４ 、最年 は４０

、 ６１ となっています。 会員は４名

います。 ー ハリ フ ローが４６名、
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者は５１名おります。それと 言い忘れまし

たが、 の高さんが クラブを

し、 話をさせていただきました。ありが

とうございました。 後ともよ しくお いし

ます。 バ ーの 出は１名で

バ ーは 会の 員をしている

で、私ども めて を け入れる事に

なりました。 バ ー補 が １２名出してい

ます。会員が一番多かったのが、 年の

名でありまして、私が入会した年でもあります。

私は２ 目で、親は滝川クラブの ーターメ

ンバーでありました。１９９６年を最後に会員は

し め、２０１３年には４名まで 致しました。

この時の 事役員会のメンバーとその後に会長

になるメンバーで このままではでは メだ

という事で、 力に会員 を し進めました。

年 年の会長さんを にして会員 に

きました。 ９６名という事で、滝川の 人

を考えますと４３６人の の内の１人がロータ

リ ンと言う事になっております。滝川商 会

所が している商 会 所会員が４１ 、

商 会 所 年 会員が３６名、滝川と 地

が合 をしましたが商 会がまだ っていま

して、そこの が１０５ 、 年 が１３名い

ます。

　次にライオンズクラブですが、滝川にはライ

オンズがたくさんあります。滝川ライオンズク

ラブが一番 く３３名、中 ライオンズクラブが

名、 ライオンズクラブが１名、 リー

ンライオンズクラブ１５名、それと 知ライオン

ズクラブという所がございまして、 川と滝川

の 目にあって滝川の人が 名入っています。

滝川のライオンズクラブの会員を合 しますと

ロータリークラブは人 には けますが、ラ

イオンズクラブは で がっていますが、

合 する事はございません。中 同 会に

している会社は３２社で、最近 クラブと

いうものがあり い人が えていますが、これ

も滝川にできまして３１名が入っています。滝川

年会 所にも２名ということで、この を見

ますと、滝川 は４ ちょっとの人 で、 々

な に入るのが好きな人が多い で、 かの

に入っていなければ ち かないのかもし

れません。

　滝川ロータリークラブの奉仕 についてで

すが、滝川 は が多いので、 Ｒ滝川 の

ームに の要 に えて、 を付けま

した。これは滝川 に して からの要 が

あったのですが、滝川 では出来ないとの事で

商 会 所とロータリーがお を出し合って

Ｒとの話し合いで った までに無かった事

です。 などの Ｒでは ームによく見かけ

ますが、 Ｒ は のため れないとの

事でしたので、 にしては良かった事 では

ないかと思います。おか で ームにあり、こ

の ク に して 報としてなら って良い

との をいただき、 にロータリーの つの

テ の言 やロータリーの などをを 示

させていただきＰＲをさせていただいています。

　次に２つ目の事 として、 財 人そら

ち ズ ン と言って皆様にもお世話に

なった事 で、継 に をしています。

年 に メリ 本 から められて、 年１０

回くらい がんや心 の子供達を け入れ

ています。この ズ ン を めに った

のは で 名な ー ー ンさんでし

たが、その さんが 年滝川 を れて

をされていきました。この が出来る時か

ら滝川ロータリークラブが をしてきました

ので、 もいただきました。この時の会長

が私でした。このそら ち ズ ン は

付で 営されており、 ものお が 付

によって 営されているのは い事だと思いま

す。次の奉仕 としては 年の事ですが、
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際交 会というものがありまして、そちらの

方に人 、 をしています。この 際交

会とは での子供達の 論大会や、 メ

リ 高 を する 事 を 年行っ

ています。また 年奉仕 として滝川ロー

タリークラブは くから「 ちゃんに 」

という事 を行っており、高 に ちゃんの

世話をする 会を えるものです。最近の子供

達は一人っ子が多いので、 ちゃんと れあう

会を える事 として、 はロータリーか

ら滝川 がこの事 を引き継いています。

　次に 報ですが、 ラ オ局を私が ち上

まして、 は とんどがロータリ ンで構

されている会社です。コ テ ラ

オという事で、ロータリー ーという番 を

しており、 １回目は バ ーの

さんがロータリーについてお話をしてくれま

した。その後、２回目３回目とクラブについて

リオについて、 について、財 について

大奉仕についてなど、 も に２回番 を

い取って、３０ 番 として しております。

また 報 ですが、 年 新 にロータ

リーの 報 の りこみをしました。ロータ

リークラブとはどんなものか に知ってもら

うのに、 に 単な説明 きをして、 と同

好会の も入れました。 面には会員名 を

入れて、 川 の ２ ー にも

お しを致しました。どんな人が滝川クラブに

入会しているのか知ってもらうのと、同 者で

会合であった場合、「 もロータリーに入って

いたのかい」と話が出来る 間が えるという

ことで、 りのクラブにもお知らせのために配

付いたしました。クラブ会報は一 年まで で

配 していましたが、年間０～９０ かかってお

りましたので、私が会長になった時それをバ

リと する事にしました。 て タ

にするという事で、 ーム ー とリンクをし

て 員長が を る。クラブのフ イ ブ

クも同時に ち上 て、世界中で見られるよう

にしています。

　次に親 ですが、 のロータリークラ

ブ には 例会と言いますが、木曜フォーラ

ムと言うものを開催しています。年６回開催し

て、他の６回は新年会や忘年会などが例会 め

ていき、年１２回 ての に夜間の会合を開催し

ています。この木曜フォーラムは最 の５ 間

位 がロータリーの事を話し、その後で皆で

イ イの 会が まります。会員の ぼ

の４０～４５名位の があり、会合場所のお

さんなどを し りにしたりする事もありま

す。新会員オリエンテーションのついでなので、

木曜フォーラムの に開催し、 員長が

ロータリーとは やの話をして、会員交 に

役 てています。次の親 として同好会

があり、 っているのは野球 ゴ フ

麻雀です。 年 までは りもありましたし、

行 好会 ラオ 好会などもあり

ました。 好会を りたいというと、クラブか

ら３ が補 してもらえるので、それで ラ

オ を っていたという い話もあります。一

番会員 の多い 好会は野球クラブで、 は力

が ちていますが、 はロータリー野球大会で

した事もあります。 みにロータリーの

野球大会は 子 で 年開催されています。

　本 の新会員の勧誘についてお話をいたしま

すが、情報 はどこのクラブも一 だと思い

ます。会員の紹介、 の名 、 人知人の紹

介などで勧誘しますが、 員長か会長や幹

事など か行ける人が行って来ます。 めは入

会してくれとは言いません。「ロータリーの説

明を いてください」と言って面会します。そ

うすると面会を る方はあまりいません。ロー

タリーとはこんなことをしていますよという事

を 単に説明して、 や ンフを っ

ていって説明をします。候補者の名 の引き継

ぎですが、「ちょと は」と言う人も、あまり良

い 事をもらえない人も て ータを引き継ぎ

ます。次の会長がまた入会のお いに うと入

る事があります。実は 年 、私が会長の時に

その様にして１人の会員が入会しました。「も

う してくれ、入るから」という事で入会し

ましたが、 では出席１００ で例会に出席して

います。また、ロータリーに入会している方は

様々な経 をしていまして、 々な会合に
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出席した場所には候補者がたくさんいらっしゃ

います。そこら中ロータリーに入らないかと声

を掛けました。たまに「私ライオンズです」と

言われることはありますが、９６名の会員がいる

から会長は当たらないからといいます。「役員

は大変でしょ」と言われた時も、会員が多いか

ら心配する事は無く、役員１０人のうち５人位が

大変なだけですと言って安心させます。お昼に

ご飯を食べに例会に出席して、みんなと情報交

換をしていれば、とっても楽しい会だとＰＲを

しています。後はねらい目として滝川に転勤で

引っ越してくる方、後継ぎで滝川に戻って来た

方、この様な方は本当にねらい目です。滝川で

商売をするのなら滝川の人達を知らないでどう

すると、まずは親を説得する。その場合親がラ

イオンズでも子供をロータリーに入会させる会

社はたくさんいます。親にあなたがライオンズ

でも子供がロータリーに入ると知り合いが倍に

なると説得をします。ロータリーに入会すると

いっぺんに１００人の知り合いが出来るといいま

す。これは貴重な財産になると説明を致します。

年に３～４回のオリエンテーションを開催しま

すが、その他に新会員に同好会に入会を勧めま

す。野球できるかい？とか、麻雀出来るかい？

と誘います。夜間例会や木曜フォーラムなど、

忘年会などもそうですが２次会の案内の時には、

必ず新会員には声を掛けて連れて行く事にして

います。これはその時の役員会などの皆さんに

言ってありますので、溶け込みやすいように配

慮しています。また違う会合で会った時には必

ず挨拶をするようにします。せっかく入会して

も居づらくて辞めてしまう方がおりましたので、

気を付けるようにしています。最近の滝川クラ

ブで退会した方は、転勤で居なくなった方と亡

くなった方だけです。出席率の悪い会員はなる

べく早くに連絡をして出席を促すようにしてい

ます。これも電話ではなく、会長幹事、紹介者

などが本当に来てもらいたいとの意気込みを示

す必要があります。とにかく、せっかく入って

もらった人を取りこぼす事がないようにしてい

ます。

　私は会員を１３名入れましたが、４０件位の方々

と面会をいたしました。４０件で１３名だとかなり

比率は高いなと思われると思いますが、実際

回ってみると声を掛けていない方が案外多くい

らっしゃいました。行ったらすぐにハンコを押

す人もいましたし、ゴネてゴネてなかなか進ま

なかった人も、取引会社の社長に言えばすぐに

入会のハンコをもらえたりと、結局そのメン

バーの人とのつながりを見つければ、結構入会

していただける時があります。経営者の皆さん

はけっこう奉仕をしたいと考えている方が多く、

ロータリーの場合は仕事を通じて社会に奉仕す

る事ですし、それ以上の力がある方は地域や世

界に目を向けた奉仕をロータリーと共に考えて

いけば良いと思います。入会を勧める時には正

論をぶつけて、格好ではなく、ごく単純な事を

ぶつけて、ロータリーに入会する意味を話す事

が一番良いと思います。

　以上、私の思った新会員の入会にまつわるお

話をさせていただきました。ありがとうござい

ます。
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煙本日

　年次総会

煙次週予定

　

会員誕生日

　對　馬　健　一

配偶者誕生日

　山　本　由紀子

特別慶祝（古稀）

　對　馬　健　一

１ 本 、 幹事と 親 員長と一 に

地方 連 ブロ ク 員

長の 長 を し、

地方 に ロータリークラ

ブとして １０ を 付をして りました。

２ 際ロータリー２５１０地 より 年出席

ー ン 会員 者 の が いてい

ます。４５年 次会員、３０年 会

員、２５年中出 会員、２０年 会員で

す。４名の会員さんおめでとうございます。

これからも１００ けて さい。

Ｒ より、１０ 会報を しました。

２０１９年ハンブ ク 際大会 の案内が いて

おります。大会は６ ２ から。 を知り

たい方は幹事まで し出ください。

中出 際奉仕 員長、本 の例会よ しくお

いします。　 大嶋会長

１１ １５ は年忘れ 会の め り です。

まだ出 の 事を出されていない会員さんは

り次 います。 しくお い

します。　 鈴木親睦活動委員長

を きました。　　 森（幹）会員

年出席１００ ４５年を きました。　渡部会員

　 　回　　　４４６５２

　 　回　　　　 ０００

　累　計　　　４９０，６５２円

＝国際奉仕委員会担当例会＝
　對馬副委員長

　１１ はロータリー財 間です。Ｒ は 間

を する事とし、 クラブは１１ に財 の

の ロ ラムを つこととしています。 年は

ロータリー財 年を えております。

　財 の 付の はいくつもありますが、い

つも皆さんにお いする「年次 」と「 リ

オ ラ 」、そして です。年次

は、３年後に が 際財

で、 りの が 地 財

になります。 リオ ラ は、ロータリー

の最 事 である リオの に われます。

メリン イ 財 との５０００ を上

に２倍の を ン する事を してい

ます。２０１年 に リオ野 の 例 は２か

フ タン、 タン で１９件、１９５

年以来、 例 は９９９９ まで しています。

を る ン ンはすでに まってい

ます。

　（次週につづく）

Ｎｏ．２８０５

第１ ９ 回　１ １ 月２８日

会員総数 ………………３４名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………２０名
出席率 …………… ６４．７１ ％

第１６回　１０月３１日

欠席会員 ………………１３名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ６６．６１ ％

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

 

 

 




